

**Ce samedi 22 septembre à Lyon
la FFMC 69 a organisé une manifestation
en opposition au projet
de contrôle technique des motos**

**Pilat pour Tous et la Coramuc
se sont associés à ce mouvement**



**Compte tenu des enjeux très forts qui pèsent sur la
pratique TT avec ce projet, une délégation de « Pilat pour
Tous » et de la « Coramuc » s'est fait un devoir de
participer à cette manifestation.**



C'est donc en compagnie de la « FFMC42 » et de près de 7.000 autres motos que nous avons après un rassemblement place Bellecour, traversé les rues de Lyon.

